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⦿ Conditional sentences бывают таких типов: 
Zero, First, Second, Third and Mixed. Итак, 
знакомьтесь с условными предложениями в 
английском языке:



ZERO CONDITIONAL SENTENCES — НУЛЕВОЕ 
УСЛОВНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ В АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ

⦿ Используем, говоря о фактах, о правдивых событиях, о том, что 
происходит всегда, то есть, вся информация — реальна.

⦿ Структура условного предложения: If + Present Simple, Present Simple.
   Примеры условных предложений нулевого типа:
⦿ Если я ем меньше, я чувствую себя лучше.
⦿ Перевод: If I eat less, I feel better.
⦿ Если история интересная, я читаю ее своим детям.
⦿ Перевод: If a story is interesting, I read it to my children.



FIRST CONDITIONAL SENTENCES — ПЕРВОЕ 
УСЛОВНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ В АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ

⦿ Используем, говоря о реальных будущих событиях.
⦿ Структура условного предложения: If + Present Simple, Future Simple.
   Примеры условных предложений первого типа:
⦿ Если я буду есть меньше, я буду чувствовать себя лучше.
⦿ Перевод: If I eat less, I will feel better.
⦿ Если история будет интересная, я прочитаю ее своим детям.
⦿ Перевод: If a story is interesting, I will read it to my children.



SECOND CONDITIONAL SENTENCES — ВТОРОЕ 
УСЛОВНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ В АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ

⦿ Используем, говоря о нереальных настоящих или будущих событиях.
⦿ Структура условного предложения: If + Past Simple, Future in the Past (would + 

Infinitive without to).
Примеры условных предложений второго типа:
⦿ Если бы я ел меньше, я бы чувствовал себя лучше.
⦿ Перевод: If I ate less, I would feel better.
⦿ Если бы история была интересной, я бы прочитала ее сегодня своим детям.
⦿ Перевод: If a story were (was) interesting, I would read it to my children.



THIRD CONDITIONAL SENTENCES — ТРЕТЬЕ 
УСЛОВНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ В АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ

⦿ Используем, говоря о нереальных событиях, которые могли бы произойти 
в прошлом.

⦿ Структура условного предложения: If + Past Perfect,would + Perfect 
Infinitive (have+V3/Ved).

   Примеры условных предложений третьего типа:
⦿ Если бы я ел меньше (в прошлом году), я бы чувствовал себя лучше (тогда 

же, когда бы ел меньше).
⦿ Перевод: If I had eaten less, I would have felt better.
⦿ Если бы история была интересной (тогда), я бы прочитала ее сегодня своим 

детям (тогда).
⦿ Перевод: If the story had been interesting, I would have read it to my children.



MIXED CONDITIONALS SENTENCES — СМЕШАННОЕ 
УСЛОВНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ В АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ

⦿ Сам термин «mixed» означает, что что-то с чем-то будет перемешиваться 
(главное, чтоб не мысли в голове)). Миксуем 2 и 3 типы условных 
предложений.

⦿ Second Conditional + Third Conditional Sentences
⦿ условие нереальное в настоящем — следствие нереальное в прошлом
⦿ Структура условного предложения: If + Past Simple,would + Perfect 

Infinitive (have+V3/Ved).
   Примеры условных предложений смешанного типа (второй, третий):
⦿ Если бы я ел меньше (вообще, всегда, как правило), я бы чувствовал себя 

лучше после операции в прошлом году (тогда, в прошлом).
⦿ Перевод: If I ate less, I would have felt better after the operation last year.



Пояснение:
⦿ If I ate less — Past Simple, unreal action in Present — нереальное условие в 

настоящем (нереальное, т.к. человек не ест мало, как хотел бы — он ест 
много в реальности.)

⦿ I would have felt better after the operation last year — would + Perfect 
Infinitive, unreal action in Past — нереальное следствие в прошлом 
(нереальное, т.к. человек не почувствовал себя лучше, как хотел бы — тогда, 
в прошлом году после операции, он чувствовал себя плохо. О чем и сожалеет, 
имея в виду прошлое нереальное событие.

⦿ Если бы ты был благоразумнее (вообще), то промолчал бы вчера.
⦿ Перевод: If you were more sensible, you would have kept silent yesterday.



Third Conditional + Second Conditional Sentences
⦿ Структура условного предложения: If + Past Perfect, Future in the Past (would 

+ Infinitive without to).
⦿ Примеры условных предложений смешанного типа (третий, второй):
⦿ Если бы я вчера на вечеринке ел меньше, сегодня я бы чувствовал себя лучше.
⦿ Перевод: If I had eaten less yesterday at the party, I would feel better today.
⦿ Пояснение:
⦿ If I had eaten less yesterday at the party — Past Perfect, unreal action in Past — 

нереальное условие в прошлом (нереальное, т.к. человек не ел мало, как хотел 
бы — он ел много во время вечеринки в реальности.)

⦿ I would feel better today — Future in the Past (would + Infinitive without to), 
unreal action in Present — нереальное следствие в настоящем (нереальное, т.к. 
человек не чувствует себя лучше, как хотел бы — сейчас он чувствует себя 
плохо. О чем и сожалеет в настоящий момент.

⦿ Если бы он не совершил преступление (в прошлом), полиция не пыталась бы 
его поймать (сейчас).

⦿ Перевод: If he hadn’t committed a crime, the police wouldn’t try to catch him.



AIR POLLUTION IN 
KAZAKHSTAN

⦿ . Air Pollution in KazakhstanThe dangerously high level of air pollution in 
Kazakhstan, due to multiple sources including variousindustrial enterprises and 
automobile emissions, is threatening the health and well being of 
Kazakhstanicitizens. LeadМetal that is emitted into the air as small particles (from 
automobile emissions, industrial emissions)Auto transport emits polluting 
substances (sulphur dioxide, carbon dioxide) with exhausted gas whichtotal at over 
2 million tons.Contribution of auto emissions to the air basin pollution has reached 
more than 60% in recent years90% in Almaty Substance LevelEmissions from 
stationary sources surveyed in 1999 resulted in 2308 thousand tons of 
pollutingsubstances. 



⦿ Sources of Pollution A 1998-99 analysis of various economic activities and 
their role in air pollution showed thefollowing enterprises to be at 
fault:-Industrial pollution-Production of Crude -Oil/Natural 
Gas-Manufacturing-Metallurgy-Production of Materials for 
Power-Production/Distribution of Gas, Electric Power, and Water-Automobile 
emissions-Mining Activity-Transport and 
Communication-Radioactive/Nuclear testing Industrial Enterprises.The 
majority of the Kazakhstan population resides in areas around or near 
industrial centers, due to thejob opportunities offered in these areas. About 1/3 
of these enterprises have no sanitary zones meeting size standards. Besides 
harmful chemicals and emissions, residents living near industrial centers 
experience pollution inthe form of noise, electric magnet fields, dust, and 
vibration.These enterprises emit dangerous levels of carbon dioxide, sulfur 
dioxide, nitrogen oxides, carbonmonoxide, and other toxic pollutants.


